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我已经在vipshop注册了几年，也是vipshop的VIP会员。年，我接触过唯品会的产
品。就我个人而言，我认为唯品会的产品，无论是质量还是价格，都让我值得信赖
。根据我多年的购买经验，唯品会是一个非常负责任的平台，这也是越来越多的品
牌在唯品会落户的原因之一，。

唯品会的商品质量怎么样？

我是很中肯的说，不咋地。我在唯品会买面膜，买化妆品，买腰带，买衣服，买洗
发水。其他的都一般吧，冲着特价去的。但是腰带让我很糟心。我买的500 的腰带
，送男票。然而到货送给男票，男票说这腰带怎么头是歪的腰带扣扣子那个位置歪
了。 男票说，500 的腰带做工怎么还这样！于是我联系唯品会客服，要求调换。客
服还可以，给我调换了新腰带。

结果给男票，结果带了不到一周，扣子掉了？？？ 我男票不胖，模特身材，扣子掉
了什么鬼？是那种扣眼儿的小头。如下图。我特别生气，唯品会这什么玩意，腰带
到底行不行。两条这样都这样，啥质量啊。找了客服直接退掉了！挺生气的。后来
百度唯品会，结果很多黑料。我大概就对唯品会有了新的了解。唯品会，只保证正
品。至于是不是残次品他们可不管。

唯品会的商品如何？

相信大家在网上购物最在意的就是商品的质量好坏，特别是护肤品上面，作为一枚
资深剁手狂魔，从最开始接触，到现在成为唯品会的铁粉，经过4年的时间一路陪
伴走来，在唯品会买的第一件衣服开始，就选择相信唯品会这个平台，无论是服装
鞋子包包，或者是大家最在意的化妆品牌，我都亲测购买过。就拿前两天在唯品会
上新买的卫衣和单鞋来讲，从做工设计到质量价格，都深入我心。

卫衣我选的是伊芙丽家，首先伊芙丽这个品牌我很早就接触了，我喜欢的原因也来
自于她家的设计理念，优雅自信自然这三点恰恰是当下都市女性所追求的时尚品味
。而这款卫衣独特点在于以拼接的方式，假两件的设计在原本简单的卫衣上更显地
别具一格，与其他款式的卫衣对比，这件唯一的设计更胜一筹，看到的第一眼我就
决定是这一件了，199元入手这件卫衣。

连帽长袖休闲卫衣除了衣服以外，鞋子我也跟着一起购买。今年我最钟爱的单鞋之
一——毛毛单鞋，家里到现在已经囤了四五双但还是觉得不够，于是我又在唯品会
上买了一双，这款ZHR品牌的毛毛鞋个人感觉还不错，用绒布 鸵鸟毛的面料，既舒
适保暖，又不失时尚感的一双单鞋，158元这个价位可以说是非常平民了。2018年
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新品毛毛鞋单鞋通过一直在接触唯品会的产品，我个人觉得唯品会家的产品不管是
质量还是价格，都让我值得信任，根据我多年来的购买经验来看，唯品会是一个非
常负责任的平台，这也是为什么如今越来越多的品牌入驻唯品会的原因之一，。

大家觉得唯品会怎么样？

从5年前开始入坑唯品会开始，就没有想过要脱坑。这就是我对唯品会的评价。那
时候我还在上学，因为自己家庭并不富裕的原因，所以很多时候和同学逛街即使是
看中了什么好看的衣服，也很少会下手买。后来偶然的一次机会，被朋友安利了唯
品会，她说上面的衣服都是大品牌，质量好，但是价格比专柜却要便宜。于是，抱
着试一试的态度，我就入了一件我中意很久的一个品牌的连衣裙，这里为了避免有
广告之嫌我就不说这个品牌具体名称了。

唯品会上的大牌衣服是真是假？唯品会上的东西到底怎么样？所谓的旗舰店是真的
还是假的？

我是唯品会最早的那批会员，但已经好多年不用了，几万的积分也不要了。我就说
说我的体会，最早期，唯品会的确像宣传的那样，大牌正品，折扣低，只不过都是
过季的。但后来我发现都是淘宝品牌了，卖的价还比淘宝高。最后一次，买了条Le
e的裤子，发现是假的，但假的维权要开各种证明，最终还是选择了退款。从此对
唯品会彻底失望了。
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